

# *Cuba confirme au Sommet de l'ACP l'importance de l'unité et de la solidarité*

---



La Havane, 10 déc. (RHC).- « Notre force repose sur l'unité et la solidarité » a souligné ce lundi Inés María Chapman, vice-présidente du Conseil des ministres de Cuba dans son intervention au IXe Sommet de l'Association des États de l'Afrique, des Caraïbes et du Pacifique qui se tient à Nairobi, au Kenya.

Elle a souligné qu'un groupe ACP divisé, groupé par agendas et intérêts spécialisés et atomisé en sous-régions risquerait de perdre sa raison d'être et sa capacité d'influence.

Elle a appelé l'ACP à augmenter sa visibilité et à se proposer de jouer un rôle plus important dans les divers forums internationaux.

Inés María Chapman a d'autre part dénoncé le renforcement du blocus de Cuba par l'administration Trump qu'elle a qualifié de guerre économique.

« Nous dénonçons devant ce Sommet le fait que sur la base d'une campagne grossière de faussetés le gouvernement des Etats-Unis a augmenté la persécution, les actions et les déclarations pour détruire les conventions de santé passées par Cuba avec bon nombre de pays du Sud » a-t-elle relevé.

La dirigeante cubaine a souligné dans son discours que Cuba continuera d'avancer d'un pas ferme pour construire un pays prospère et durable dans la conviction du fait qu'un monde meilleur n'est pas seulement possible mais encore nécessaire. « Nous appelons une fois de plus à la précieuse solidarité de nos frères du Groupe ACP avec le peuple de Cuba » a-t-elle conclu.

Source: Minrex

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/209402-cuba-confirme-au-sommet-de-lacp-limportance-de-lunite-et-de-la-solidarite>



**Radio Habana Cuba**